

FECHA: 26 DE NOVIEMBRE DE 2025.

BOLETÍN: 415

PARA GENERAR ALIANZAS QUE TRASCIENDEN, ALE ROJO DE LA VEGA RECIBE EN CUAUHTÉMOC A PIETRO PIFFARETTI, EMBAJADOR DE SUIZA EN MÉXICO

- *Alcaldía Cuauhtémoc y Embajada Suiza estrechan lazos para colaborar en desarrollo sostenible, derechos humanos y espacio público.*
- *El embajador Piffaretti destacó el liderazgo de la alcaldesa y el dinamismo de Cuauhtémoc.*

Con el objetivo de explorar colaboraciones en materia de economía, desarrollo sostenible, derechos humanos y espacio público, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega recibió en Cuauhtémoc al embajador de Suiza en México, Pietro Piffaretti, junto con parte de su equipo diplomático.

Acompañada por integrantes de su gabinete, la alcaldesa dio la bienvenida a la comitiva suiza y destacó la importancia del encuentro para construir alianzas que trasciendan. “Su visita no es un gesto protocolario. Para nosotros es un gesto de respeto, de cooperación, de confianza”, afirmó.

Como parte del acercamiento, se acordó trabajar de forma coordinada en tres ejes centrales: sostenibilidad (particularmente gestión de residuos y fortalecimiento de políticas ambientales); derechos humanos y atención a grupos vulnerables; y proyectos culturales y de recuperación del espacio público. La Embajada ofreció facilitar contacto con ciudades suizas para intercambiar modelos y prácticas que puedan adaptarse a la realidad de Cuauhtémoc.

Durante el encuentro, la mandataria recordó que Cuauhtémoc es un territorio con vocación de apertura y trabajo comunitario. “Creemos en el poder de la calle, en el territorio del encuentro, con personas reales, con problemas reales y sueños reales. Las buenas prácticas no tienen fronteras y la voluntad de servir tampoco”, señaló.

COMUNICADO DE PRENSA

Ale Rojo de la Vega subrayó que la cooperación internacional representa una oportunidad para fortalecer proyectos locales en temas como sostenibilidad, cultura, gobernanza y políticas públicas centradas en la ciudadanía.

Por su parte, el embajador Piffaretti destacó el liderazgo de la alcaldesa y el dinamismo de Cuauhtémoc, resaltando que la demarcación concentra una parte esencial de la actividad económica y cultural de la Ciudad de México. "Somos autoridades que sabemos que tenemos que actuar con responsabilidad, porque el poder se nos entregó por delegación, pero el poder sigue en las manos de los ciudadanos", declaró.

La Alcaldía Cuauhtémoc continuará trabajando para convertir estos acercamientos en proyectos que beneficien a las y los vecinos y refuercen el desarrollo sostenible, la cooperación y la participación ciudadana.